

Comunicado Núm. 565/2023

PRESIDENTE HONORARIO DEL SISTEMA MUNICIPAL DIF TOLUCA TRABAJA PARA ENRIQUECER LA ETAPA DORADA DE LOS ADULTOS MAYORES EN LA CAPITAL MEXIQUENSE

- *Raymundo Martínez Zendejas reconoce la experiencia, sabiduría y perseverancia de los adultos mayores con una gran celebración*
- *Sistema DIF Municipal Toluca impulsa su bienestar integral a través de 12 Casas de Día y 37 Clubes para Adultos Mayores*
- *Empresa OXXO se suma a la celebración con una donación de 40 sillas de ruedas*

Toluca, Estado de México, 4 de septiembre de 2023.- El Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Toluca, Raymundo Martínez Zendejas, encabezó una celebración especial en reconocimiento a la experiencia, sabiduría y cariño de los adultos mayores, que con su perseverancia a lo largo de los años y sus contribuciones a la comunidad, han sentado las bases para que Toluca sea hoy el corazón del Estado de México.

Martínez Zendejas destacó la importancia de tomarse el tiempo para honrar y valorar a quienes han recorrido un largo camino y han enriquecido Toluca, "esta reunión es una muestra del compromiso y amor que tenemos en la familia DIF por nuestros adultos mayores y como lo ha instruido nuestro Presidente Municipal, Raymundo Martínez Carbajal, trabajamos para que puedan disfrutar de esta etapa dorada de su vida"

El Presidente del DIF Toluca anunció que se promueve el bienestar integral de este valioso grupo a través de 12 Casas de Día y 37 Clubes para Adultos Mayores, reafirmando el compromiso del DIF y el Ayuntamiento de estar siempre a su disposición. Además, agradeció el apoyo del Cabildo y destacó la contribución de OXXO, una empresa socialmente responsable que donó 40 sillas de ruedas.

Esau Sosa Hernández, gerente de plaza de la Empresa OXXO, recalcó la importancia del trabajo en equipo y la responsabilidad social al hacer esta donación al Sistema Municipal DIF, pues, "estas sillas de ruedas apoyarán a personas en situación de vulnerabilidad para fomentar su desarrollo y su inclusión en la sociedad", expresó.

Esta celebración incluyó obsequios para los adultos mayores y una emocionante rifa de electrodomésticos, creando momentos de diversión y baile que llenaron de vida la capital mexiquense.